

Fecha: 02-02-2025
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general

Título: Niños asisten a los Jardines Infantiles de Verano del Mineduc

Pág.: 4
Cm2: 194,6
VPE: \$ 324.782

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



NIÑOS DE LA PROVINCIA DE IQUIQUE PARTICIPAN EN LA INICIATIVA.

Niños asisten a los Jardines Infantiles de Verano del Mineduc

Mañanas entretenidas con actividades lúdicas, alimentación saludable y grandes experiencias de aprendizaje junto a equipos educativos especializados reciben 246 niñas y niños de Tarapacá que son parte de los establecimientos en modalidad de verano que ofrece la Educación Parvularia Pública, a través de Fundación INTEGRA y JUNJI, en Iquique y Alto Hospicio.

Los jardines infantiles

de verano, a través del programa Vacaciones en Mi Jardín de Fundación Integra, y Jardín Infantil de Verano de JUNJI, ofrecen atención y espacios de desarrollo integral, a más de 9.000 niñas y niños en un total de 181 establecimientos, en todas las regiones del país.

En el caso de Integra, en Tarapacá, la modalidad se desarrolla entre el 13 de enero y el 21 de febrero en

los jardines infantiles "El Tambito" y "Los Pioneros". En JUNJI, del 29 de enero al 26 de febrero esta iniciativa se implementa en "Guayabito", "Dragoncito" y "Purum Naira".

Carolina Vargas, seremi de Educación, participó en el inicio de estos programas: "Esta modalidad entrega un servicio de calidad a las niñas, niños y familias, con énfasis en el bienestar integral y la implementa-

ción de ambientes enriquecidos que ofrezcan múltiples oportunidades para jugar y disfrutar con sus pares durante las vacaciones. Los jardines de verano cuentan con una infraestructura adecuada y el personal idóneo, brindando espacios seguros y un variado material didáctico que promueve el protagonismo y aprendizaje, todo esto acompañado de una alimentación de calidad".